

*Wenn die Erde ein Kind verliert,  
gewinnt der Himmel einen Engel.*



Wir sind tief betroffen und traurig über den Tod unseres Schülers

**Alex**

28. Oktober 2011 – 25. Juni 2021

Wir verlieren mit Alex einen fröhlichen, hilfsbereiten und feinfühligem Jungen. Er wurde bei einem tragischen Unfall mitten aus seinem jungen Leben gerissen.

Alex war ein ganz besonderer Mensch, den wir dankbar in Erinnerung behalten. Unser tiefes und aufrichtiges Mitgefühl gilt der Familie, den Angehörigen und den Freunden von Alex.

*In stiller Anteilnahme:  
Schülerinnen und Schüler mit ihren Familien  
Lehrpersonen, Schul- und Standortleitungen  
Gemeinderat und Mitarbeitende der Gemeinde*

Steffisburg im Juli 2021